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Niederschrift
zur Sitzung des Schulausschusses Grundschule Haseldorf im Amt

Geest und Marsch Südholstein (öffentlich)

Anwesend sind:

Stimmberechtigte Mitglieder

Außerdem anwesend

Gäste

Presse

Protokollführer/-in

Sitzungstermin: Montag, den 24.10.2022

Sitzungsbeginn: 18:31 Uhr

Sitzungsende: 19:43 Uhr

Ort, Raum: Amtshaus Amt Geest und Marsch Südholstein,
Sitzungssaal im 2. OG, Wedeler Chaussee 21, 25492
Heist

Herr Bürgermeister Peter Bröker
CDU

stv. Vorsitzender

Herr Dirk Koopmann CDU als Vertreter für
Thomas Körner

Herr Julius Körner CDU als Vertreter für
Florian Kleinwort

Herr Marco Küchler FWH
Herr Bürgermeister Daniel Kullig

BfH
Vorsitzender

Herr Bürgermeister Michael Rahn-
Wolff FW

als Vertreter für
Renate Springer-
König

Herr Florian Heuwer FWH
Frau Andrea Könneke Betreuungsklass

e Haseldorf
Frau Simona Kopp Betreuungsklass

e Hetlingen
Frau Nina-Nadine Millahn
Herr Stephan Paal Schulelternbeirat

svorsitzender

1 Einwohner

Herr Bastian Fröhlig Presse

Frau Seemann
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Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 12.10.2022 einberufen.
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine
Einwendungen erhoben werden.
Der Schulausschuss der Grundschule Haseldorf im Amt Geest und Marsch
Südholstein ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:

TOP 4.1 wird gestrichen. Die beiden nachfolgenden TOPs verschieben sich
entsprechend.

Die Tagesordnung wird beschlossen.
Abstimmungsergebnis:

6 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:

Tagesordnung:

Herr Florian Kleinwort CDU
Herr Thomas Körner CDU
Frau Renate Springer-König FW

1. Begrüßung

2. Informationen über die nichtöffentlichen Beschlüsse aus der letzten Sitzung
Schulausschuss der Grundschule Haseldorf im Amt Geest und Marsch Südholstein

3. Einwohnerfragestunde

4. Bericht

4.1. des Schulelternbeirates

4.2. der Betreuungsklassen

5. Arbeitsgruppe OGT

6. Schulneubau, Sachstandsbericht
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Protokoll:

7. Erreichbarkeit Sekretariat/zentrale Rufnummer

8. Verschiedenes

zu 1 Begrüßung

Der Vorsitzende, Herr Bürgermeister Kullig, begrüßt die Anwesenden und
eröffnet die Sitzung.

zu 2 Informationen über die nichtöffentlichen Beschlüsse aus der letzten
Sitzung Schulausschuss der Grundschule Haseldorf im Amt Geest
und Marsch Südholstein

In der letzten Sitzung gab es keine nichtöffentlichen Beschlüsse..

zu 3 Einwohnerfragestunde

Es gibt keine Wortbeiträge.

zu 4 Bericht

Herr Kullig berichtet, dass Mitte der 31. KW der Amtsbauhof mit
Baumschnittarbeiten wegen des Kindergartenanbaus beginnt. Der
Schulhof wird teilweise nicht nutzbar sein.

zu 4.1 des Schulelternbeirates

Herr Paal berichtet von den stattgefundenen Wahlen. Als Vorsitzender
wurde er für weitere zwei Jahre gewählt. Frau Scharell wurde als
stellvertretende Vorsitzende gewählt. Als Beisitzer wurden Frau Austinat
und Herr Beckmann gewählt. Im November findet die Schulkonferenz
statt.

Herr Paal fragt nach dem Sachstand des Moderationsprozesses und der
Pläne der Erweiterung der Schule in Hetlingen.
Herr Kulllig erläutert, dass derzeit die Einzelinterviews stattfinden. Ende
November soll ein gemeinsamer Termin dazu stattfinden.
Herr Rahn erläutert, dass ein weiterer Kindergartenraum benötigt wird. In
der Gemeindevertretung ist die Idee entstanden, diesen in das
Schulgebäude zu integrieren. Es wird nach einer Lösung gesucht, wobei
auch die Schule profitiert. Der Lichthof ist kein Schulhofgelände. Herr
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Kullig ergänzt, dass die beiden Standorte eine organisatorische
Herausforderung darstellen. Wie sich die Standorte in den nächsten 5 – 10
Jahren entwickeln ist schwer abzusehen. Daher sei es wichtig, dass die
Schule in Haseldorf sorgfältig geplant wird. Herr Rahn ergänzt, dass nicht
jedes Jahr erneut über den Standort in Hetlingen diskutiert werden soll.
Herr Paal fragt bezüglich der Dauer des Moderationsprozesses. Hierzu
kann keine genaue Auskunft gegeben werden.

zu 4.2 der Betreuungsklassen

Frau Könneke berichtet, dass in Haseldorf derzeit 51 Kinder betreut
werden. 45 Kinder nehmen am Mittagessen teil. Am 19.09. hat der
Elternabend stattgefunden. Frau Dettlaff, Frau Riege und Frau
Erdmannsky wurden als Elternvertreter gewählt. Monatlich trifft sie sich
zum Austausch mit der Schulleitung. Für die Fläche vor dem
Differenzierungsraum im OG wird noch ein Sofa benötigt. Frau Könneke
wird einen Aufruf bei facebook starten.
An der Herbstferienbetreuung haben 8 Kinder teilgenommen. Aufgrund
der kleineren Gruppe konnte der Gemeindebus genutzt werden und es
wurden täglich Ausflüge unternommen. Zum 01.09. hat eine neue Kollegin
ihre Arbeit aufgenommen. Am 14.11. findet an der Schule der SET-Tag
statt. Die Betreuungszeiten sind von 7 Uhr bis 16 Uhr außerhalb der
Unterrichtszeiten. Die Kinder sind mit dem Essen zufrieden.

Frau Kopp berichtet, dass in Hetlingen 23 Kinder betreut werden. 21
Kinder nehmen am Mittagessen teil. Die Betreuung wird von 5 Mitarbeitern
wahrgenommen. Die Betreuungszeit ist von 7.30 – 14 bzw. 16 Uhr. Es soll
eine Bedarfsabfrage bei den Schul- und Kindergartenkindern zu den
Zeiten stattfinden. Die Kinder fühlen sich wohl und die Eltern sind
zufrieden. Die Turnhalle kann täglich benutzt werden. Die Ferienbetreuung
findet jeweils eine Woche in den Oster- und Herbstferien statt. In den
Sommerferien wird in drei Wochen betreut. Die Zeiten werden mit der Kita
abgestimmt. In der ersten Januarwoche 2023 soll eine Betreuung
angeboten werden. Die Mindestzahl in der Ferienbetreuung beträgt 5
Kinder. Es findet ein Austausch mit der Gemeinde, dem Amt und der
Schule statt.

zu 5 Arbeitsgruppe OGT

Herr Kullig berichtet vom stattgefundenen Workshop am 29. September
2022. Von der Serviceagentur ganztägig lernen Schleswig-Holstein wurde
in die Thematik des Ganztages eingeführt und an Thementischen
diskutiert. Für die beiden Standorte ist ein gemeinsames Konzept zu
erarbeiten. Bei dem Workshop waren Vertreterinnen der Peter-Lunding-
Schule aus Hasloh und die Schulleitung der Otto-Thiesen-Schule aus
Ostenfeld mit dabei und haben von ihren Erfahrungen berichtet. Es ist
angedacht, den OGTS in Hasloh zu besuchen.
Herr Bröker führt aus, dass im Gegensatz zur Schule in Horst in Hasloh
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die Unterrichtsräume vom OGTS am Nachmittag mitbenutzt werden. Für
die Planungen des Neubaus in Haseldorf ist dies nicht unwichtig.
Herr Paal ergänzt, dass das Konzept ebenfalls in die Planung mit
einfließen sollte. Daher sollte zeitnah damit begonnen werden und nicht
bis zum Neubau der Schule mit dem Start des OGTS gewartet werden.

Beschluss:
Der Schulausschuss der Grundschule Haseldorf im Amt Geest und
Marsch Südholstein beauftragt die Verwaltung, einen Kick-Off Termin
der Steuerungsgruppe zu koordinieren. Die Steuerungsgruppe wird
um je einen Vertreter der Betreuungsklassen erweitert. Federführend
ist die Schule für die Erarbeitung eines Konzeptes zuständig.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 6 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0

zu 6 Schulneubau, Sachstandsbericht

Herr Kullig berichtet, dass es zum letzten Sachstand keine nennenswerten
Veränderungen gibt. Die Erweiterung der Kita soll im Frühjahr 2023
beginnen. Es wird mit einer Bauzeit von einem Jahr gerechnet. Ende des
Jahres wird die Planung der Turnhalle in die Phase 3 gehen. Im Frühjahr
2023 sollen hierzu die Beschlüsse gefasst werden und im Sommer 2024
mit dem Bau begonnen werden. Nach Fertigstellung der neuen Turnhalle
wird die bisherige abgerissen, damit an dem Standort die neue Schule
gebaut werden kann.

zu 7 Erreichbarkeit Sekretariat/zentrale Rufnummer

Herr Kullig teilt mit, dass das Telefon am Standort in Haseldorf nach
Hetlingen umgestellt wird, wenn die Sekretärin in Hetlingen arbeitet. In
Hetlingen funktioniert diese Umleitung nicht, so dass das Telefon dann auf
den Anrufbeantworter geschaltet wird. Eine gemeinsame Rufnummer wäre
über die Anbieter zu klären.
Herr Paal regt an, dass das Sekretariat während der Schulzeiten besetzt
ist. Die derzeitigen Anwesenheiten der Sekretärin decken dies nicht ab.
Die Bereitschaft zu Mehrstunden soll mit der Sekretärin geklärt werden.

Anmerkung der Verwaltung:
Es wurde eine Möglichkeit der Umstellung in Hetlingen gefunden, die
derzeit getestet wird.

zu 8 Verschiedenes

Es gibt keine Wortbeiträge.
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Für die Richtigkeit:

Datum: 04.11.2022

gez. (Daniel Kullig) Herr
Bürgermeister
Frau

gez. (Seemann)
Protokollführerin


